
Supporter Club Stavelot-Salm-Amblève 

 

PV Réunion comité 
 

 

P.V Réunion chez Demol à Vielsalm mardi 27 juin 2017 

 
Présents : Messieurs : Joël Baudoin - Jean-Luc Brédo -  Olivier Demol – Philippe Demol - Jean-Julien Horman -  
Christophe  Labiaux - André Lallemant – Hervé Lebecque - Kevin Maréchal - Edmond Wio  & Mlle Magali Bajot      
Excusés : Monsieur Marc Barbette 
Absent : -------------- 
 
 

1. Notre nouveau Président Kevin Marechal accueille les nouveaux membres du comité présent (Marc 
Barbette étant excusé), et les remercie encore d’avoir accepté de nous rejoindre. Plus tard dans la 
soirée, l’entièreté du comité remerciera encore Bernard Lebrun pour tout le travail accompli les 
dernières années. 

2. Pour les matchs à domicile : 
a.  il sera organisé la maximum possible de car, mais avec un minimum de 14-15 réservations et 

surtout très important, les réservations devront être faites pour maximum 4 jours  avant les 
matchs.  

b. Dédé a déjà eu des contacts avec Tom Stéphany qui peut mettre à notre disposition des bus de 
8 ou 20 ou 30 ou 50 ou 70 places mais il doit le savoir au minimum 4 jours à l’avance.  

c. Réservez donc suffisamment tôt, cela serait dommage qu’il n’y ait pas de bus car réservation 
trop tard.  

d. Dédé souhaiterais organiser un bus quelques soit le nombre à partir de 6-7 personnes, mais le 
comité à la majorité n’est pas d’accord et garde donc le minimum de 14-15 réservations pour 
organiser le car. 

3. Pour les matchs en déplacement (voir aussi nos avantages d’être  membres): 
a. Quand nous en aurons la possibilité (nbre minimum de réservation, nbre de tickets qui nous 

serons attribués, etc .. ), nous organiserons bien entendu le car. 
b. Le problème restera encore de pouvoir avoir des places assez pour organiser un car  
c. nous n'organisons le car que s'il y a suffisamment (minimum 20 personnes) de réservations 

pour le mardi avant le match et bien entendu sous réserve d'avoir suffisamment de tickets.. 
d. Dédé rappelle que seul les détenteurs d’une Red Card ou Gold Card pourront faire les 

déplacements car les autres ne recevront pas de billets et seront interdis d’entrées au stade. 
e. Nous nous battrons pour avoir des tickets, mais les restrictions assez importantes des différents 

clubs ne nous laissent rien présager de bon sur le nombre de tickets qui nous seront attribués. 
4. Nous abordons ensuite le point indemnisation des frais de Dédé.  

a. Tous ses frais de bureau pour le club doivent être pris en charge par le club 
b. Les frais de tél également. Il est donc décidé à l’unanimité que son GSM serait entièrement pris 

en charge par le club de supporter. 
c. Dédé n’acceptera pas une éventuelle indemnité compensatoire pour le temps passé.  

5. Olivier annonce qu’un local va bientôt se libérer et nous pourrions bénéficier d’une partie de ce local 
pour stocker  notre matériel. Mais comme la gestion des boissons est maintenant gérées par Olivier 
afin d’avoir toujours des boissons fraiches, actuellement, nous n’avons plus l’utilité d’un local de 
stockage. Dans le futur, on ne sait jamais …  



6. Site Internet 
a. Nous confirmons la décision de notre dernière réunion de comité de demander la création d’un 

nouveau site Internet qui on le rappelle  est actuellement sur le serveur de Jean-Luc Brédo. 
b. Jean-Luc ira demander une proposition et un devis chez BLSI . 
c. Le nouveau site Internet sera beaucoup plus facile à mettre à jour. Nous veillerons à y mettre 

tout ce qui est nécessaire pour notre club de supporter. 
7. Aspect financier de notre club de supporter 

a. Dédé présente aux nouveaux, la gestion financière de notre club. Notre club se porte bien au 
niveau finance et cela est dû à la très très bonne gestion de notre ancien Président Bernard 
Lebrun, de Dédé est des comitards lors de 15-20 dernières années. 

b. Par contre la charge de travail est beaucoup plus importante vu que le Standard demande de 
plus en plus au club de supporter !!! 

c. De nouveaux avantages « membres » pourront peut-être venir, mais uniquement pour les 
membres « actif » (participations aux cars, au souper, et autres activités qui pourraient voir le 
jour) 

d. Certaines idées sont présentées. Sont retenus actuellement  
i. 3 cars gratuits à domicile : 

1. Standard –Charleroi le 10/9 
2. Standard-Anderlecht 
3. Et un troisième match à définir plus tard. 

ii. 1 car gratuit en déplacement pourrait aussi être décidé, mais le match sera choisi par le 
comité en fonction du calendrier et sous réserve que nous puissions avoir des billets 
assez évidemment. La priorité sera donnée à ceux qui participent régulièrement aux 
cars (domicile et déplacement)  

8. Ré abonnement : 
a. Cela rentre très bien, déjà plus de 500 demandes 
b. Rappel, il ne reste que 3-4 jours (max 1/7)  
c. Les payements aussi rentrent très bien et Dédé rappelle que cette année, comme le comité lui 

demandait déjà depuis 2-3 ans, il sera intransigeant et ne commandera l’abonnement que si 
le payement est arrivé sur le compte pour le 1 juillet. Le nouveau comité confirme cette 
demande d’intransigeance. 

d. Tous ceux qui doivent de l’argent à notre club sont exclus de ré abonnement pour cette saison. 
e. Avec le nouveau système mis en place par le Standard, c’est évidemment beaucoup de travail 

et de contrôles supplémentaires pour Dédé. 
f. Distribution des nouveaux abonnements,   Gold Card (qui comprendra la carte « membre du 

Standard, l’abonnement & la possibilité de payer avec au stade quand cela sera mis en place), 
et des Red Card (uniquement membre du Standard) 

i. Nous ferons une première distribution le dimanche 23 juillet de 15h à 18h chez Olivier à 
Vielsalm (si nous avons reçus les cartes et Abos bien entendu) 

ii. Une deuxième distribution aura lieu lors du premier match à domicile le vendredi 4 
aout !!! de 18h à 19h30 maximum, soyez à l’heure si vous voulez pouvoir rentrer dans 
le stade. Cela sera comme d’habitude devant les guichets de la tribune 1 ou au Fan 
Coaching s’il pleuvait.  

iii.  !!! de bien suivre les infos plus précises sur notre site internet ou sur notre page 
Facebook. 

iv. Après cela, nous aviserons si nous faisons ou pas une 3ème date. 
9. Souper annuel 

a. Date : le vendredi 6 octobre (Trêve internationale). 
b. Pour cette année, vu le délai, nous gardons la même organisation  dans un beau resto afin de 

bien accueillir nos membres et  les invités. 
c.  on verra pour l’année prochaine si on essaye une autre formule  salle avec traiteur, 

éventuellement soirée après le souper…  



d. Kevin et Dédé iront demander aux Comtes de Salm si c’est ok pour eux 
e. Ensuite Dédé demandera déjà pour des joueurs du Standard  

10. Divers  
a. Avec de nouveaux comitards, de nouvelles idées… nous étudierons la possibilité d’organiser de 

nouvelles activités : soirée musicale, journée d’animation, ou autre… 
b. Règlement d’ordre intérieur (disponible sur notre site internet) : l’entièreté du comité le 

confirme et veillera à continuer de faire respecter le règlement et sanctionnera tout 
manquement à ce règlement. Il en va de notre responsabilité envers nos membres et envers 
l’image de notre club de supporter. C’est le respect des personnes, du travail accomplis par 
des bénévoles, des cars et des chauffeurs des cars qui doit primer 

c. Prochaine réunion début septembre à confirmer…(semaine du 4 au 8/9) , la date sera fixée 
après la première distribution des abonnements, ainsi chacun pourra déjà bloquer la date dans 
son agenda 

 


